
会長挨拶
「大阪府」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　世界中を襲っているコロナ禍で例会が
二ヶ月ほど休会となりました。今日は久
しぶりの例会です。感染者がなかなか減
らないので、この会場での食事をしない
で弁当を持ち帰るスタイルで今日は行い
ます。4月のこの時期、花見を楽しむ話題
で持ちきりとなるはずでした。しかし、

今年は花見、宴会、移動など全て自粛です。そのような中で
花見の思い出をしてみます。
　10年ほど前、大阪に泊まる用事がありました。半日時間が
あったので「大阪造幣局桜の通り抜け」に行ってきました。
1週間限定の企画です。テレビで何度も見ているのですが、
丁度開催している時だったので見学に行く事にしました。地
元に住んでいる後輩を呼んで電車に乗って行きました。駅に
降りると案内の看板が沢山置かれています。入口に並んで入
門しました。ここは約130種類の桜の樹が植えられていま
す。これが桜かと思うような桜がたくさん有りました。それ
ぞれの樹に木札で名前が書かれています。もちろん聞いたこ
とのない名前ばかりです。普段見ている桜は染井吉野（そめ

いよしの）が圧倒的に多いです。それと比べると
様々な桜が有り大変勉強になりました。造幣局の川
べりはソメイヨシノが満開で、その周りには屋台が
ずらりと並んで、さらに、川に観光船が何隻も走っ
ていてすばらしい景色でした。ちなみにソメイヨシ
ノは接ぎ木でしか増やすことが出来ません。つま
り、クーロンです。それで同じ遺伝子のため時期が
来るといっせいに咲き誇るそうです。
　昨年は中止、今年は4月8日～14日まで事前予約の
人だけが見学できます。今年の花は「楊貴妃」だ
そうです。奈良地方に多く咲いている桜でつぼみは
紅色、花が咲くと薄紅色になるそうです。一度見て
みたいものです。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎佐藤ガバナー事務所より
　「COVID-19感染に関する注意喚起のお願い」
　1. クラブ例会（クラブ事業等）での会食を中止して

ください。
　2. 会員間での会食については極力控え、今まで以

上の十分な配慮をお願いします。
　3. 会員に感染者が発生した場合に備え、クラブの

対応についてご検討願います。
　　上記について、4月末日までは遵守いただきま
　すようお願い申し上げます。

◎佐藤ガバナー事務所より
　「地区大会 開催規模縮小のご連絡」
　「ガバナー月信4月号発行のお知らせ」
◎国際ロータリー日本事務局より
　「4月ロータリーレートのご案内」
　4月1日より　1ドル＝110円
◎吉田RCより
　「第4分区IM開催のご案内」
　　　日　時　6月19日（土）13：30～16：00
　　　※アトラクション、懇親会はございません。
　　　会　場　燕市吉田産業会館

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　久し振りの例会です。少し緊張しますが皆様例会
を楽しみましょう。

小出子恵出さん
　母の葬儀に際し、ご多忙のところ下田までお越し
になり、クラブそして皆様からお参りならびにご
厚志を頂き、誠にありがとうございました。

歸山　肇さん
　今日はPETS報告をさせていただきます。
渡辺良一幹事
　皆様おひさしぶりです。やっと例会を再開するこ
とが出来ました。ですが、くれぐれもコロナ、お
気を付け下さい。私も気を付けます！

丸山行彦さん
　第86回三条RCゴルフ大会に多数参加いただきまし
てありがとうございました。渡辺良一さん、優勝
おめでとうございます。

斎藤弘文さん
　お久しぶりです。
中村和彦さん
　4月4日ロータリーのコンペ楽しかったです。人と
話しをする事はやっぱりいいですね。

斎藤真澄さん
　会長エレクトの卓話を楽しみにしています。早く
コロナが終息します様に！

松永一義さん
　久しぶりです。
西山徳芳さん
　久しぶりの例会です。皆様に会えてうれしいで
す。

中條克俊さん
　三条クラブのみな様、お久しぶりです。引き続き
よろしくお願いいたします。

伊藤寛一さん
　ひさしぶりでございます。
小林吾郎さん
　久しぶりの例会はやっぱりいいですね。
小越憲泰さん
　久しぶりの例会です。忘れるところでした。
杉山幸英さん
　桜も終りに成りました。ひさしぶりの例会、皆様
の御顔を見れて良かったです。

梨本次郎さん
　久し振りの例会開催うれしく思います。
野水靖之さん
　久しぶりの例会開催。皆さんのお顔が見れて嬉し
いです。　

渡辺勝利さん
　久し振りのサンシン例会です。桜の花も満開
ちょっと過ぎました。
若槻八十彦さん
　1月以来の例会です。桜の花が散りそうです。
荻根澤隆雄さん
　例会の再開良かった、良かった。
早川滝徳さん
　よろしくお願いします。
五十嵐晋三さん
　久し振りの例会です。
中村信一さん
　例会復活……。なにより、なにより。
衛藤泰男さん
　お久しぶりです。よろしくお願いします。
金子俊郎さん
　会長エレクト歸山さん、ご苦労様です。
明田川賢一さん
　歸山さん会長エレクト研修セミナー、ご苦労様で
す。
近藤雄介さん
　久し振りの信金での例会です。何だか知りません
が、コロナが足元に近づいています。
山田富義さん、 高橋　司さん、 長谷川正実さん、
安達俊明さん、 松永隆夫さん、 柳取崇之さん、
相場弘介さん、 船越良則さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

　　　　　　　　4 月 7 日 分　￥      45,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,062,000
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ロータリーで良いことをしよう
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■本日の出席会員数：59名中45名
■先々週出席率100.00％
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「PETS報告」
2021-2022年度
歸山　肇 会長

　今年はCOVID-19の収束の目途
が立たない中でのPETS開催でし
たので、オンラインでの開催であ
ったことを申し上げておきたいと
思います。
　開催日の3月13日、本部（ANA
クラウンプラザホテル新潟）を主

会場として、あわせて7会場に分散しオンラインで
結び実施されました。
　ホストクラブは新潟中央クラブです。
　各クラブからは次年度会長・幹事の2名の出席で、
第四分区11クラブはガバナー補佐　外山晴一さんの
下、三条ロイヤルホテルにて集合、参加者紹介後
10：00よりセミナーが開始となりました。（田上あじ
さいクラブは欠席）
　会場では、正面に用意されたスクリーンを見ての
研修形式で行われ、PETS実行委員長の開会宣言・
高尾ガバナーエレクトの開会点鐘に始まり、佐藤真
ガバナー・高橋秀樹ガバナーノミニーの挨拶、次年
度役員紹介につづき、高尾ガバナーエレクトよりRI
会長方針と新年度基本方針が発表されました。
　2021-2022年度のRI会長のシェカール・メータ氏は
（インド出身の会計士であり、不動産開発会社のディ
レクターでもあります）、次年度の国際ロータリー
のテーマを『奉仕しよう　みんなの人生を豊かにす
るために』としました。「奉仕するとき、誰かの人生
だけでなく自分の人生も豊かになります。そのこと
は、自分の人生の最高の生き方です。そして私たち
には、奉仕しみんなの人生を豊かにする力と魔法が
あります。皆さん準備は整っていますか。私は準備
ができています。ともに奉仕しみんなの人生を豊か
にしていこうではありませんか」と話されています。
　メータRI会長の、ロータリークラブに入会して
からの体験を含め、最も大事な事を発信し、ロータ
リーのテーマにされたと思いますし、「そのことが
心から実感できたとき、単なるロータリー会員から
ロータリアンに成長できた」とも語っています。
　続きまして、RI会長の発信を受けまして高尾ガバ
ナーエレクトより国際ロータリーの優先活動と地区
運営方針が発表されました。

国際ロータリーの優先活動
1. 会員増強　　120万人→2022年7月1日までに130万
人へ

2. 女子のエンパワメントに焦点を当てる。

女子だからという理由で差別や不利益を受ける状
況を改善するために

3. ロータリー奉仕デーの実施
4. ポリオ完全根絶に向けて
　30年間の活動で、アフリカではついに昨年10月に
全域においてポリオの根絶宣言がなされ、残るは
中東2ヶ国と一部の地域になりました。
ロータリーが世界の子供たちに約束した、ポリオ
の根絶の目標に向け、引き続き寄付活動を継続し
ていきます。

5. ロータリーの7番目の重点分野として「環境保全」
を追加
これまでの「平和と紛争予防・解決」「疾病予防
と治療」「水と衛生」「母子の健康」「基礎教育と
識字率向上」「経済開発と地域開発」に「環境保全」
が追加された。

　続きまして、地区運営方針のテーマとして、高尾
茂典ガバナーエレクトより『ロータリーを学び、
ロータリーを広げよう』が発表されました。
　COVID-19に社会や人々の心が疲弊している今、
奉仕を責務とする我々が優先すべきことは、RIの
テーマと優先活動に加え、地域社会や人々を元気に、
そして豊かにする活動の推進だと考え、『奉仕は誰か
の人生だけではなく、自分の人生も豊かにする』を
主に行動するロータリアンを増やすこと、そして
ロータリーの活動を理解していただく機会を提供す
ることが必要です。

　そして、地区運営方針の重点項目として
 1. 真のロータリアンを育成する
①クラブ活動や前年度導入されたRLI（ロータリー
リーダーシップ研究会）を定着させるため、DL
（ディスカッションリーダー）を育成する。
②入会3年未満での退会が多い状況を改善するた
め、以下の取り組みを行う。
　■ロータリアンであることの誇り、喜びを実感
してもらうため、奉仕活動に積極的に参加い
ただく。

　■私たちがロータリー財団に寄付したお金が、
どのように世界の困難な状況の解決に役立っ
ているかを認識するための研修等を設ける。

③ロータリアンとしてお互いを高め合い、ともに
成長できる友人を作るための、交流や親睦の機
会を提供する。

 2. ロータリー活動の認知度を向上する
①公共イメージ向上活動を推進する。
公共イメージ関連の委員会が設置されていない
クラブは増強委員会で取り組む。

②各種メディアによる発信を増やすべく、積極的
に働きかけを行う。
③RAC（ローターアクト）との連携によりSNSを
活用した広報活動を行う。
④地域の皆様にも参加いただけるロータリー奉仕
デーを開催する。
⑤RACやIAC（インターアクト）と交流を深め、
ともに奉仕活動を行う機会を作ることにより
ロータリーのブランドイメージを強化する。

　その他、数値目標も発表され
 1. 新DL認定者数：15人以上
 2. 新規会員の入会数：各クラブ10％増
 3. 女性会員数：各クラブ会員の15％
 4. ロータリー財団寄付：年次基金150ドル/会員
 5. ロータリー財団寄付・ベネファクター：10名以上
 6. ポリオプラス寄付：30ドル/会員
 7. 米山記念奨学金寄付：2万円/会員
 8. 米山記念奨学生支援：900名達成を支援
　などの発表がありました。

　以上、抜粋ですがPETSの報告をさせていただき
ました。
　ロータリーも大きく変わっている様子が感じられ
ましたが、RIはクラブに対して特定の奉仕活動を命
令したり禁止することは絶対にありません。「クラブ
の活動を決めるのは、クラブの自主的判断です」と、
2021-2022年度全体セミナーの中にあります。
　それだけに、クラブ会員同士が協力して運営をし
ていかなければならないと、考えさせられました。

2021-2022年度  五十嵐博宣 幹事
 　歸山年度、幹事を務めさせていただきます五十嵐
です。
　PETSはクラブ会長エレクト研修セミナーですの
で幹事エレクトの私が卓話させていただくのはおこ
がましい感じが致しますがよろしくお願いいたしま
す。
　セミナーの内容については歸山会長エレクトが丁
寧にご説明致しておりますので、私は会場の流れや
感じた事などをお話させていただきます。
　今回のPETSは、コロナ禍においてもロータリー
の奉仕の活動は止めないとの高尾ガバナーエレクト
の方針を反映して、本会場と各分区ごとの会場を
ZOOMを使ったオンラインで結び、三密を可能な限
り避けて実施するという新しい様式で実施いたしま
した。

　なので、本会場をANAクラウンプラザホテルで
我々第4分区を三条ロイヤルホテルにてZOOMを使
用し執り行いました。
　オンラインセミナーは難しいなと思ったのが開会
から数分程度音声のつながりが悪く何を言っている
のか全くわかりませんでした。そして、次年度各委
員長さんの基本方針発表、午後よりRI会長エレクト
　シェカール・メータ氏のメッセージ。通常時の
PETSだとRI会長の翻訳付きのDVDを視聴する？と
思いますが、今回はオンライン形式なのでRI会長ご
本人が生で登場しメッセージを発信されました。
　ただ、そのメッセージが20分程度全部英語。終了
後に事務局がお詫びを言われていましたが、当初は
同時通訳でメッセージを聞く手はずだったようで
す。
　そして、各分区のガバナー補佐の抱負発表。第4
分区の抱負発表の際において、また音声トラブル。

数回のやり直しを経ての発表でしたが、準備を万端
にしていてもトラブルは発生するのだと感じまし
た。
　このようにこの先オンライン形式で行う会議が
主流になると思われます。現に佐藤ガバナー年度の
地区大会をはじめ高尾年度地区協議会、そしてガバ
ナー公式訪問も基本的にはZOOM形式での訪問とア
ナウンスされました。ただ、例会への公式訪問を希
望されるクラブはガバナー補佐及びガバナー事務所
と個別協議をお願いしますとの文言がありました。
　この件につきましては今月末に開催される新年度
理事・役員会において議題にあげさせていただき
クラブとしての考えをまとめたいと思っています。
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とが出来ました。ですが、くれぐれもコロナ、お
気を付け下さい。私も気を付けます！

丸山行彦さん
　第86回三条RCゴルフ大会に多数参加いただきまし
てありがとうございました。渡辺良一さん、優勝
おめでとうございます。

斎藤弘文さん
　お久しぶりです。
中村和彦さん
　4月4日ロータリーのコンペ楽しかったです。人と
話しをする事はやっぱりいいですね。

斎藤真澄さん
　会長エレクトの卓話を楽しみにしています。早く
コロナが終息します様に！

松永一義さん
　久しぶりです。
西山徳芳さん
　久しぶりの例会です。皆様に会えてうれしいで
す。

中條克俊さん
　三条クラブのみな様、お久しぶりです。引き続き
よろしくお願いいたします。

伊藤寛一さん
　ひさしぶりでございます。
小林吾郎さん
　久しぶりの例会はやっぱりいいですね。
小越憲泰さん
　久しぶりの例会です。忘れるところでした。
杉山幸英さん
　桜も終りに成りました。ひさしぶりの例会、皆様
の御顔を見れて良かったです。

梨本次郎さん
　久し振りの例会開催うれしく思います。
野水靖之さん
　久しぶりの例会開催。皆さんのお顔が見れて嬉し
いです。　

渡辺勝利さん
　久し振りのサンシン例会です。桜の花も満開
ちょっと過ぎました。
若槻八十彦さん
　1月以来の例会です。桜の花が散りそうです。
荻根澤隆雄さん
　例会の再開良かった、良かった。
早川滝徳さん
　よろしくお願いします。
五十嵐晋三さん
　久し振りの例会です。
中村信一さん
　例会復活……。なにより、なにより。
衛藤泰男さん
　お久しぶりです。よろしくお願いします。
金子俊郎さん
　会長エレクト歸山さん、ご苦労様です。
明田川賢一さん
　歸山さん会長エレクト研修セミナー、ご苦労様で
す。
近藤雄介さん
　久し振りの信金での例会です。何だか知りません
が、コロナが足元に近づいています。
山田富義さん、 高橋　司さん、 長谷川正実さん、
安達俊明さん、 松永隆夫さん、 柳取崇之さん、
相場弘介さん、 船越良則さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

　　　　　　　　4 月 7 日 分　￥      45,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,062,000
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「PETS報告」
2021-2022年度
歸山　肇 会長

　今年はCOVID-19の収束の目途
が立たない中でのPETS開催でし
たので、オンラインでの開催であ
ったことを申し上げておきたいと
思います。
　開催日の3月13日、本部（ANA
クラウンプラザホテル新潟）を主

会場として、あわせて7会場に分散しオンラインで
結び実施されました。
　ホストクラブは新潟中央クラブです。
　各クラブからは次年度会長・幹事の2名の出席で、
第四分区11クラブはガバナー補佐　外山晴一さんの
下、三条ロイヤルホテルにて集合、参加者紹介後
10：00よりセミナーが開始となりました。（田上あじ
さいクラブは欠席）
　会場では、正面に用意されたスクリーンを見ての
研修形式で行われ、PETS実行委員長の開会宣言・
高尾ガバナーエレクトの開会点鐘に始まり、佐藤真
ガバナー・高橋秀樹ガバナーノミニーの挨拶、次年
度役員紹介につづき、高尾ガバナーエレクトよりRI
会長方針と新年度基本方針が発表されました。
　2021-2022年度のRI会長のシェカール・メータ氏は
（インド出身の会計士であり、不動産開発会社のディ
レクターでもあります）、次年度の国際ロータリー
のテーマを『奉仕しよう　みんなの人生を豊かにす
るために』としました。「奉仕するとき、誰かの人生
だけでなく自分の人生も豊かになります。そのこと
は、自分の人生の最高の生き方です。そして私たち
には、奉仕しみんなの人生を豊かにする力と魔法が
あります。皆さん準備は整っていますか。私は準備
ができています。ともに奉仕しみんなの人生を豊か
にしていこうではありませんか」と話されています。
　メータRI会長の、ロータリークラブに入会して
からの体験を含め、最も大事な事を発信し、ロータ
リーのテーマにされたと思いますし、「そのことが
心から実感できたとき、単なるロータリー会員から
ロータリアンに成長できた」とも語っています。
　続きまして、RI会長の発信を受けまして高尾ガバ
ナーエレクトより国際ロータリーの優先活動と地区
運営方針が発表されました。

国際ロータリーの優先活動
1. 会員増強　　120万人→2022年7月1日までに130万
人へ

2. 女子のエンパワメントに焦点を当てる。

女子だからという理由で差別や不利益を受ける状
況を改善するために

3. ロータリー奉仕デーの実施
4. ポリオ完全根絶に向けて
　30年間の活動で、アフリカではついに昨年10月に
全域においてポリオの根絶宣言がなされ、残るは
中東2ヶ国と一部の地域になりました。
ロータリーが世界の子供たちに約束した、ポリオ
の根絶の目標に向け、引き続き寄付活動を継続し
ていきます。

5. ロータリーの7番目の重点分野として「環境保全」
を追加
これまでの「平和と紛争予防・解決」「疾病予防
と治療」「水と衛生」「母子の健康」「基礎教育と
識字率向上」「経済開発と地域開発」に「環境保全」
が追加された。

　続きまして、地区運営方針のテーマとして、高尾
茂典ガバナーエレクトより『ロータリーを学び、
ロータリーを広げよう』が発表されました。
　COVID-19に社会や人々の心が疲弊している今、
奉仕を責務とする我々が優先すべきことは、RIの
テーマと優先活動に加え、地域社会や人々を元気に、
そして豊かにする活動の推進だと考え、『奉仕は誰か
の人生だけではなく、自分の人生も豊かにする』を
主に行動するロータリアンを増やすこと、そして
ロータリーの活動を理解していただく機会を提供す
ることが必要です。

　そして、地区運営方針の重点項目として
 1. 真のロータリアンを育成する
①クラブ活動や前年度導入されたRLI（ロータリー
リーダーシップ研究会）を定着させるため、DL
（ディスカッションリーダー）を育成する。
②入会3年未満での退会が多い状況を改善するた
め、以下の取り組みを行う。
　■ロータリアンであることの誇り、喜びを実感
してもらうため、奉仕活動に積極的に参加い
ただく。

　■私たちがロータリー財団に寄付したお金が、
どのように世界の困難な状況の解決に役立っ
ているかを認識するための研修等を設ける。

③ロータリアンとしてお互いを高め合い、ともに
成長できる友人を作るための、交流や親睦の機
会を提供する。

 2. ロータリー活動の認知度を向上する
①公共イメージ向上活動を推進する。
公共イメージ関連の委員会が設置されていない
クラブは増強委員会で取り組む。

②各種メディアによる発信を増やすべく、積極的
に働きかけを行う。
③RAC（ローターアクト）との連携によりSNSを
活用した広報活動を行う。
④地域の皆様にも参加いただけるロータリー奉仕
デーを開催する。
⑤RACやIAC（インターアクト）と交流を深め、
ともに奉仕活動を行う機会を作ることにより
ロータリーのブランドイメージを強化する。

　その他、数値目標も発表され
 1. 新DL認定者数：15人以上
 2. 新規会員の入会数：各クラブ10％増
 3. 女性会員数：各クラブ会員の15％
 4. ロータリー財団寄付：年次基金150ドル/会員
 5. ロータリー財団寄付・ベネファクター：10名以上
 6. ポリオプラス寄付：30ドル/会員
 7. 米山記念奨学金寄付：2万円/会員
 8. 米山記念奨学生支援：900名達成を支援
　などの発表がありました。

　以上、抜粋ですがPETSの報告をさせていただき
ました。
　ロータリーも大きく変わっている様子が感じられ
ましたが、RIはクラブに対して特定の奉仕活動を命
令したり禁止することは絶対にありません。「クラブ
の活動を決めるのは、クラブの自主的判断です」と、
2021-2022年度全体セミナーの中にあります。
　それだけに、クラブ会員同士が協力して運営をし
ていかなければならないと、考えさせられました。

2021-2022年度  五十嵐博宣 幹事
 　歸山年度、幹事を務めさせていただきます五十嵐
です。
　PETSはクラブ会長エレクト研修セミナーですの
で幹事エレクトの私が卓話させていただくのはおこ
がましい感じが致しますがよろしくお願いいたしま
す。
　セミナーの内容については歸山会長エレクトが丁
寧にご説明致しておりますので、私は会場の流れや
感じた事などをお話させていただきます。
　今回のPETSは、コロナ禍においてもロータリー
の奉仕の活動は止めないとの高尾ガバナーエレクト
の方針を反映して、本会場と各分区ごとの会場を
ZOOMを使ったオンラインで結び、三密を可能な限
り避けて実施するという新しい様式で実施いたしま
した。

　なので、本会場をANAクラウンプラザホテルで
我々第4分区を三条ロイヤルホテルにてZOOMを使
用し執り行いました。
　オンラインセミナーは難しいなと思ったのが開会
から数分程度音声のつながりが悪く何を言っている
のか全くわかりませんでした。そして、次年度各委
員長さんの基本方針発表、午後よりRI会長エレクト
　シェカール・メータ氏のメッセージ。通常時の
PETSだとRI会長の翻訳付きのDVDを視聴する？と
思いますが、今回はオンライン形式なのでRI会長ご
本人が生で登場しメッセージを発信されました。
　ただ、そのメッセージが20分程度全部英語。終了
後に事務局がお詫びを言われていましたが、当初は
同時通訳でメッセージを聞く手はずだったようで
す。
　そして、各分区のガバナー補佐の抱負発表。第4
分区の抱負発表の際において、また音声トラブル。

数回のやり直しを経ての発表でしたが、準備を万端
にしていてもトラブルは発生するのだと感じまし
た。
　このようにこの先オンライン形式で行う会議が
主流になると思われます。現に佐藤ガバナー年度の
地区大会をはじめ高尾年度地区協議会、そしてガバ
ナー公式訪問も基本的にはZOOM形式での訪問とア
ナウンスされました。ただ、例会への公式訪問を希
望されるクラブはガバナー補佐及びガバナー事務所
と個別協議をお願いしますとの文言がありました。
　この件につきましては今月末に開催される新年度
理事・役員会において議題にあげさせていただき
クラブとしての考えをまとめたいと思っています。

会長挨拶
「大阪府」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　世界中を襲っているコロナ禍で例会が
二ヶ月ほど休会となりました。今日は久
しぶりの例会です。感染者がなかなか減
らないので、この会場での食事をしない
で弁当を持ち帰るスタイルで今日は行い
ます。4月のこの時期、花見を楽しむ話題
で持ちきりとなるはずでした。しかし、

今年は花見、宴会、移動など全て自粛です。そのような中で
花見の思い出をしてみます。
　10年ほど前、大阪に泊まる用事がありました。半日時間が
あったので「大阪造幣局桜の通り抜け」に行ってきました。
1週間限定の企画です。テレビで何度も見ているのですが、
丁度開催している時だったので見学に行く事にしました。地
元に住んでいる後輩を呼んで電車に乗って行きました。駅に
降りると案内の看板が沢山置かれています。入口に並んで入
門しました。ここは約130種類の桜の樹が植えられていま
す。これが桜かと思うような桜がたくさん有りました。それ
ぞれの樹に木札で名前が書かれています。もちろん聞いたこ
とのない名前ばかりです。普段見ている桜は染井吉野（そめ

いよしの）が圧倒的に多いです。それと比べると
様々な桜が有り大変勉強になりました。造幣局の川
べりはソメイヨシノが満開で、その周りには屋台が
ずらりと並んで、さらに、川に観光船が何隻も走っ
ていてすばらしい景色でした。ちなみにソメイヨシ
ノは接ぎ木でしか増やすことが出来ません。つま
り、クーロンです。それで同じ遺伝子のため時期が
来るといっせいに咲き誇るそうです。
　昨年は中止、今年は4月8日～14日まで事前予約の
人だけが見学できます。今年の花は「楊貴妃」だ
そうです。奈良地方に多く咲いている桜でつぼみは
紅色、花が咲くと薄紅色になるそうです。一度見て
みたいものです。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎佐藤ガバナー事務所より
　「COVID-19感染に関する注意喚起のお願い」
　1. クラブ例会（クラブ事業等）での会食を中止して

ください。
　2. 会員間での会食については極力控え、今まで以

上の十分な配慮をお願いします。
　3. 会員に感染者が発生した場合に備え、クラブの

対応についてご検討願います。
　　上記について、4月末日までは遵守いただきま
　すようお願い申し上げます。

◎佐藤ガバナー事務所より
　「地区大会 開催規模縮小のご連絡」
　「ガバナー月信4月号発行のお知らせ」
◎国際ロータリー日本事務局より
　「4月ロータリーレートのご案内」
　4月1日より　1ドル＝110円
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　「第4分区IM開催のご案内」
　　　日　時　6月19日（土）13：30～16：00
　　　※アトラクション、懇親会はございません。
　　　会　場　燕市吉田産業会館
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小出子恵出さん
　母の葬儀に際し、ご多忙のところ下田までお越し
になり、クラブそして皆様からお参りならびにご
厚志を頂き、誠にありがとうございました。

歸山　肇さん
　今日はPETS報告をさせていただきます。
渡辺良一幹事
　皆様おひさしぶりです。やっと例会を再開するこ
とが出来ました。ですが、くれぐれもコロナ、お
気を付け下さい。私も気を付けます！

丸山行彦さん
　第86回三条RCゴルフ大会に多数参加いただきまし
てありがとうございました。渡辺良一さん、優勝
おめでとうございます。

斎藤弘文さん
　お久しぶりです。
中村和彦さん
　4月4日ロータリーのコンペ楽しかったです。人と
話しをする事はやっぱりいいですね。

斎藤真澄さん
　会長エレクトの卓話を楽しみにしています。早く
コロナが終息します様に！

松永一義さん
　久しぶりです。
西山徳芳さん
　久しぶりの例会です。皆様に会えてうれしいで
す。

中條克俊さん
　三条クラブのみな様、お久しぶりです。引き続き
よろしくお願いいたします。

伊藤寛一さん
　ひさしぶりでございます。
小林吾郎さん
　久しぶりの例会はやっぱりいいですね。
小越憲泰さん
　久しぶりの例会です。忘れるところでした。
杉山幸英さん
　桜も終りに成りました。ひさしぶりの例会、皆様
の御顔を見れて良かったです。

梨本次郎さん
　久し振りの例会開催うれしく思います。
野水靖之さん
　久しぶりの例会開催。皆さんのお顔が見れて嬉し
いです。　

渡辺勝利さん
　久し振りのサンシン例会です。桜の花も満開
ちょっと過ぎました。
若槻八十彦さん
　1月以来の例会です。桜の花が散りそうです。
荻根澤隆雄さん
　例会の再開良かった、良かった。
早川滝徳さん
　よろしくお願いします。
五十嵐晋三さん
　久し振りの例会です。
中村信一さん
　例会復活……。なにより、なにより。
衛藤泰男さん
　お久しぶりです。よろしくお願いします。
金子俊郎さん
　会長エレクト歸山さん、ご苦労様です。
明田川賢一さん
　歸山さん会長エレクト研修セミナー、ご苦労様で
す。
近藤雄介さん
　久し振りの信金での例会です。何だか知りません
が、コロナが足元に近づいています。
山田富義さん、 高橋　司さん、 長谷川正実さん、
安達俊明さん、 松永隆夫さん、 柳取崇之さん、
相場弘介さん、 船越良則さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。
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たので、オンラインでの開催であ
ったことを申し上げておきたいと
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会場として、あわせて7会場に分散しオンラインで
結び実施されました。
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　各クラブからは次年度会長・幹事の2名の出席で、
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下、三条ロイヤルホテルにて集合、参加者紹介後
10：00よりセミナーが開始となりました。（田上あじ
さいクラブは欠席）
　会場では、正面に用意されたスクリーンを見ての
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　2021-2022年度のRI会長のシェカール・メータ氏は
（インド出身の会計士であり、不動産開発会社のディ
レクターでもあります）、次年度の国際ロータリー
のテーマを『奉仕しよう　みんなの人生を豊かにす
るために』としました。「奉仕するとき、誰かの人生
だけでなく自分の人生も豊かになります。そのこと
は、自分の人生の最高の生き方です。そして私たち
には、奉仕しみんなの人生を豊かにする力と魔法が
あります。皆さん準備は整っていますか。私は準備
ができています。ともに奉仕しみんなの人生を豊か
にしていこうではありませんか」と話されています。
　メータRI会長の、ロータリークラブに入会して
からの体験を含め、最も大事な事を発信し、ロータ
リーのテーマにされたと思いますし、「そのことが
心から実感できたとき、単なるロータリー会員から
ロータリアンに成長できた」とも語っています。
　続きまして、RI会長の発信を受けまして高尾ガバ
ナーエレクトより国際ロータリーの優先活動と地区
運営方針が発表されました。

国際ロータリーの優先活動
1. 会員増強　　120万人→2022年7月1日までに130万
人へ

2. 女子のエンパワメントに焦点を当てる。

女子だからという理由で差別や不利益を受ける状
況を改善するために

3. ロータリー奉仕デーの実施
4. ポリオ完全根絶に向けて
　30年間の活動で、アフリカではついに昨年10月に
全域においてポリオの根絶宣言がなされ、残るは
中東2ヶ国と一部の地域になりました。
ロータリーが世界の子供たちに約束した、ポリオ
の根絶の目標に向け、引き続き寄付活動を継続し
ていきます。

5. ロータリーの7番目の重点分野として「環境保全」
を追加
これまでの「平和と紛争予防・解決」「疾病予防
と治療」「水と衛生」「母子の健康」「基礎教育と
識字率向上」「経済開発と地域開発」に「環境保全」
が追加された。

　続きまして、地区運営方針のテーマとして、高尾
茂典ガバナーエレクトより『ロータリーを学び、
ロータリーを広げよう』が発表されました。
　COVID-19に社会や人々の心が疲弊している今、
奉仕を責務とする我々が優先すべきことは、RIの
テーマと優先活動に加え、地域社会や人々を元気に、
そして豊かにする活動の推進だと考え、『奉仕は誰か
の人生だけではなく、自分の人生も豊かにする』を
主に行動するロータリアンを増やすこと、そして
ロータリーの活動を理解していただく機会を提供す
ることが必要です。

　そして、地区運営方針の重点項目として
 1. 真のロータリアンを育成する
①クラブ活動や前年度導入されたRLI（ロータリー
リーダーシップ研究会）を定着させるため、DL
（ディスカッションリーダー）を育成する。
②入会3年未満での退会が多い状況を改善するた
め、以下の取り組みを行う。
　■ロータリアンであることの誇り、喜びを実感
してもらうため、奉仕活動に積極的に参加い
ただく。

　■私たちがロータリー財団に寄付したお金が、
どのように世界の困難な状況の解決に役立っ
ているかを認識するための研修等を設ける。

③ロータリアンとしてお互いを高め合い、ともに
成長できる友人を作るための、交流や親睦の機
会を提供する。

 2. ロータリー活動の認知度を向上する
①公共イメージ向上活動を推進する。
公共イメージ関連の委員会が設置されていない
クラブは増強委員会で取り組む。

②各種メディアによる発信を増やすべく、積極的
に働きかけを行う。
③RAC（ローターアクト）との連携によりSNSを
活用した広報活動を行う。
④地域の皆様にも参加いただけるロータリー奉仕
デーを開催する。
⑤RACやIAC（インターアクト）と交流を深め、
ともに奉仕活動を行う機会を作ることにより
ロータリーのブランドイメージを強化する。

　その他、数値目標も発表され
 1. 新DL認定者数：15人以上
 2. 新規会員の入会数：各クラブ10％増
 3. 女性会員数：各クラブ会員の15％
 4. ロータリー財団寄付：年次基金150ドル/会員
 5. ロータリー財団寄付・ベネファクター：10名以上
 6. ポリオプラス寄付：30ドル/会員
 7. 米山記念奨学金寄付：2万円/会員
 8. 米山記念奨学生支援：900名達成を支援
　などの発表がありました。

　以上、抜粋ですがPETSの報告をさせていただき
ました。
　ロータリーも大きく変わっている様子が感じられ
ましたが、RIはクラブに対して特定の奉仕活動を命
令したり禁止することは絶対にありません。「クラブ
の活動を決めるのは、クラブの自主的判断です」と、
2021-2022年度全体セミナーの中にあります。
　それだけに、クラブ会員同士が協力して運営をし
ていかなければならないと、考えさせられました。

2021-2022年度  五十嵐博宣 幹事
 　歸山年度、幹事を務めさせていただきます五十嵐
です。
　PETSはクラブ会長エレクト研修セミナーですの
で幹事エレクトの私が卓話させていただくのはおこ
がましい感じが致しますがよろしくお願いいたしま
す。
　セミナーの内容については歸山会長エレクトが丁
寧にご説明致しておりますので、私は会場の流れや
感じた事などをお話させていただきます。
　今回のPETSは、コロナ禍においてもロータリー
の奉仕の活動は止めないとの高尾ガバナーエレクト
の方針を反映して、本会場と各分区ごとの会場を
ZOOMを使ったオンラインで結び、三密を可能な限
り避けて実施するという新しい様式で実施いたしま
した。

　なので、本会場をANAクラウンプラザホテルで
我々第4分区を三条ロイヤルホテルにてZOOMを使
用し執り行いました。
　オンラインセミナーは難しいなと思ったのが開会
から数分程度音声のつながりが悪く何を言っている
のか全くわかりませんでした。そして、次年度各委
員長さんの基本方針発表、午後よりRI会長エレクト
　シェカール・メータ氏のメッセージ。通常時の
PETSだとRI会長の翻訳付きのDVDを視聴する？と
思いますが、今回はオンライン形式なのでRI会長ご
本人が生で登場しメッセージを発信されました。
　ただ、そのメッセージが20分程度全部英語。終了
後に事務局がお詫びを言われていましたが、当初は
同時通訳でメッセージを聞く手はずだったようで
す。
　そして、各分区のガバナー補佐の抱負発表。第4
分区の抱負発表の際において、また音声トラブル。

数回のやり直しを経ての発表でしたが、準備を万端
にしていてもトラブルは発生するのだと感じまし
た。
　このようにこの先オンライン形式で行う会議が
主流になると思われます。現に佐藤ガバナー年度の
地区大会をはじめ高尾年度地区協議会、そしてガバ
ナー公式訪問も基本的にはZOOM形式での訪問とア
ナウンスされました。ただ、例会への公式訪問を希
望されるクラブはガバナー補佐及びガバナー事務所
と個別協議をお願いしますとの文言がありました。
　この件につきましては今月末に開催される新年度
理事・役員会において議題にあげさせていただき
クラブとしての考えをまとめたいと思っています。

会長挨拶
「大阪府」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　世界中を襲っているコロナ禍で例会が
二ヶ月ほど休会となりました。今日は久
しぶりの例会です。感染者がなかなか減
らないので、この会場での食事をしない
で弁当を持ち帰るスタイルで今日は行い
ます。4月のこの時期、花見を楽しむ話題
で持ちきりとなるはずでした。しかし、

今年は花見、宴会、移動など全て自粛です。そのような中で
花見の思い出をしてみます。
　10年ほど前、大阪に泊まる用事がありました。半日時間が
あったので「大阪造幣局桜の通り抜け」に行ってきました。
1週間限定の企画です。テレビで何度も見ているのですが、
丁度開催している時だったので見学に行く事にしました。地
元に住んでいる後輩を呼んで電車に乗って行きました。駅に
降りると案内の看板が沢山置かれています。入口に並んで入
門しました。ここは約130種類の桜の樹が植えられていま
す。これが桜かと思うような桜がたくさん有りました。それ
ぞれの樹に木札で名前が書かれています。もちろん聞いたこ
とのない名前ばかりです。普段見ている桜は染井吉野（そめ

いよしの）が圧倒的に多いです。それと比べると
様々な桜が有り大変勉強になりました。造幣局の川
べりはソメイヨシノが満開で、その周りには屋台が
ずらりと並んで、さらに、川に観光船が何隻も走っ
ていてすばらしい景色でした。ちなみにソメイヨシ
ノは接ぎ木でしか増やすことが出来ません。つま
り、クーロンです。それで同じ遺伝子のため時期が
来るといっせいに咲き誇るそうです。
　昨年は中止、今年は4月8日～14日まで事前予約の
人だけが見学できます。今年の花は「楊貴妃」だ
そうです。奈良地方に多く咲いている桜でつぼみは
紅色、花が咲くと薄紅色になるそうです。一度見て
みたいものです。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎佐藤ガバナー事務所より
　「COVID-19感染に関する注意喚起のお願い」
　1. クラブ例会（クラブ事業等）での会食を中止して

ください。
　2. 会員間での会食については極力控え、今まで以

上の十分な配慮をお願いします。
　3. 会員に感染者が発生した場合に備え、クラブの

対応についてご検討願います。
　　上記について、4月末日までは遵守いただきま
　すようお願い申し上げます。

◎佐藤ガバナー事務所より
　「地区大会 開催規模縮小のご連絡」
　「ガバナー月信4月号発行のお知らせ」
◎国際ロータリー日本事務局より
　「4月ロータリーレートのご案内」
　4月1日より　1ドル＝110円
◎吉田RCより
　「第4分区IM開催のご案内」
　　　日　時　6月19日（土）13：30～16：00
　　　※アトラクション、懇親会はございません。
　　　会　場　燕市吉田産業会館

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　久し振りの例会です。少し緊張しますが皆様例会
を楽しみましょう。

小出子恵出さん
　母の葬儀に際し、ご多忙のところ下田までお越し
になり、クラブそして皆様からお参りならびにご
厚志を頂き、誠にありがとうございました。

歸山　肇さん
　今日はPETS報告をさせていただきます。
渡辺良一幹事
　皆様おひさしぶりです。やっと例会を再開するこ
とが出来ました。ですが、くれぐれもコロナ、お
気を付け下さい。私も気を付けます！

丸山行彦さん
　第86回三条RCゴルフ大会に多数参加いただきまし
てありがとうございました。渡辺良一さん、優勝
おめでとうございます。

斎藤弘文さん
　お久しぶりです。
中村和彦さん
　4月4日ロータリーのコンペ楽しかったです。人と
話しをする事はやっぱりいいですね。

斎藤真澄さん
　会長エレクトの卓話を楽しみにしています。早く
コロナが終息します様に！

松永一義さん
　久しぶりです。
西山徳芳さん
　久しぶりの例会です。皆様に会えてうれしいで
す。

中條克俊さん
　三条クラブのみな様、お久しぶりです。引き続き
よろしくお願いいたします。

伊藤寛一さん
　ひさしぶりでございます。
小林吾郎さん
　久しぶりの例会はやっぱりいいですね。
小越憲泰さん
　久しぶりの例会です。忘れるところでした。
杉山幸英さん
　桜も終りに成りました。ひさしぶりの例会、皆様
の御顔を見れて良かったです。

梨本次郎さん
　久し振りの例会開催うれしく思います。
野水靖之さん
　久しぶりの例会開催。皆さんのお顔が見れて嬉し
いです。　

渡辺勝利さん
　久し振りのサンシン例会です。桜の花も満開
ちょっと過ぎました。
若槻八十彦さん
　1月以来の例会です。桜の花が散りそうです。
荻根澤隆雄さん
　例会の再開良かった、良かった。
早川滝徳さん
　よろしくお願いします。
五十嵐晋三さん
　久し振りの例会です。
中村信一さん
　例会復活……。なにより、なにより。
衛藤泰男さん
　お久しぶりです。よろしくお願いします。
金子俊郎さん
　会長エレクト歸山さん、ご苦労様です。
明田川賢一さん
　歸山さん会長エレクト研修セミナー、ご苦労様で
す。
近藤雄介さん
　久し振りの信金での例会です。何だか知りません
が、コロナが足元に近づいています。
山田富義さん、 高橋　司さん、 長谷川正実さん、
安達俊明さん、 松永隆夫さん、 柳取崇之さん、
相場弘介さん、 船越良則さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

　　　　　　　　4 月 7 日 分　￥      45,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,062,000
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「PETS報告」
2021-2022年度
歸山　肇 会長

　今年はCOVID-19の収束の目途
が立たない中でのPETS開催でし
たので、オンラインでの開催であ
ったことを申し上げておきたいと
思います。
　開催日の3月13日、本部（ANA
クラウンプラザホテル新潟）を主

会場として、あわせて7会場に分散しオンラインで
結び実施されました。
　ホストクラブは新潟中央クラブです。
　各クラブからは次年度会長・幹事の2名の出席で、
第四分区11クラブはガバナー補佐　外山晴一さんの
下、三条ロイヤルホテルにて集合、参加者紹介後
10：00よりセミナーが開始となりました。（田上あじ
さいクラブは欠席）
　会場では、正面に用意されたスクリーンを見ての
研修形式で行われ、PETS実行委員長の開会宣言・
高尾ガバナーエレクトの開会点鐘に始まり、佐藤真
ガバナー・高橋秀樹ガバナーノミニーの挨拶、次年
度役員紹介につづき、高尾ガバナーエレクトよりRI
会長方針と新年度基本方針が発表されました。
　2021-2022年度のRI会長のシェカール・メータ氏は
（インド出身の会計士であり、不動産開発会社のディ
レクターでもあります）、次年度の国際ロータリー
のテーマを『奉仕しよう　みんなの人生を豊かにす
るために』としました。「奉仕するとき、誰かの人生
だけでなく自分の人生も豊かになります。そのこと
は、自分の人生の最高の生き方です。そして私たち
には、奉仕しみんなの人生を豊かにする力と魔法が
あります。皆さん準備は整っていますか。私は準備
ができています。ともに奉仕しみんなの人生を豊か
にしていこうではありませんか」と話されています。
　メータRI会長の、ロータリークラブに入会して
からの体験を含め、最も大事な事を発信し、ロータ
リーのテーマにされたと思いますし、「そのことが
心から実感できたとき、単なるロータリー会員から
ロータリアンに成長できた」とも語っています。
　続きまして、RI会長の発信を受けまして高尾ガバ
ナーエレクトより国際ロータリーの優先活動と地区
運営方針が発表されました。

国際ロータリーの優先活動
1. 会員増強　　120万人→2022年7月1日までに130万
人へ

2. 女子のエンパワメントに焦点を当てる。

女子だからという理由で差別や不利益を受ける状
況を改善するために

3. ロータリー奉仕デーの実施
4. ポリオ完全根絶に向けて
　30年間の活動で、アフリカではついに昨年10月に
全域においてポリオの根絶宣言がなされ、残るは
中東2ヶ国と一部の地域になりました。
ロータリーが世界の子供たちに約束した、ポリオ
の根絶の目標に向け、引き続き寄付活動を継続し
ていきます。

5. ロータリーの7番目の重点分野として「環境保全」
を追加
これまでの「平和と紛争予防・解決」「疾病予防
と治療」「水と衛生」「母子の健康」「基礎教育と
識字率向上」「経済開発と地域開発」に「環境保全」
が追加された。

　続きまして、地区運営方針のテーマとして、高尾
茂典ガバナーエレクトより『ロータリーを学び、
ロータリーを広げよう』が発表されました。
　COVID-19に社会や人々の心が疲弊している今、
奉仕を責務とする我々が優先すべきことは、RIの
テーマと優先活動に加え、地域社会や人々を元気に、
そして豊かにする活動の推進だと考え、『奉仕は誰か
の人生だけではなく、自分の人生も豊かにする』を
主に行動するロータリアンを増やすこと、そして
ロータリーの活動を理解していただく機会を提供す
ることが必要です。

　そして、地区運営方針の重点項目として
 1. 真のロータリアンを育成する
①クラブ活動や前年度導入されたRLI（ロータリー
リーダーシップ研究会）を定着させるため、DL
（ディスカッションリーダー）を育成する。
②入会3年未満での退会が多い状況を改善するた
め、以下の取り組みを行う。
　■ロータリアンであることの誇り、喜びを実感
してもらうため、奉仕活動に積極的に参加い
ただく。

　■私たちがロータリー財団に寄付したお金が、
どのように世界の困難な状況の解決に役立っ
ているかを認識するための研修等を設ける。

③ロータリアンとしてお互いを高め合い、ともに
成長できる友人を作るための、交流や親睦の機
会を提供する。

 2. ロータリー活動の認知度を向上する
①公共イメージ向上活動を推進する。
公共イメージ関連の委員会が設置されていない
クラブは増強委員会で取り組む。

②各種メディアによる発信を増やすべく、積極的
に働きかけを行う。
③RAC（ローターアクト）との連携によりSNSを
活用した広報活動を行う。
④地域の皆様にも参加いただけるロータリー奉仕
デーを開催する。
⑤RACやIAC（インターアクト）と交流を深め、
ともに奉仕活動を行う機会を作ることにより
ロータリーのブランドイメージを強化する。

　その他、数値目標も発表され
 1. 新DL認定者数：15人以上
 2. 新規会員の入会数：各クラブ10％増
 3. 女性会員数：各クラブ会員の15％
 4. ロータリー財団寄付：年次基金150ドル/会員
 5. ロータリー財団寄付・ベネファクター：10名以上
 6. ポリオプラス寄付：30ドル/会員
 7. 米山記念奨学金寄付：2万円/会員
 8. 米山記念奨学生支援：900名達成を支援
　などの発表がありました。

　以上、抜粋ですがPETSの報告をさせていただき
ました。
　ロータリーも大きく変わっている様子が感じられ
ましたが、RIはクラブに対して特定の奉仕活動を命
令したり禁止することは絶対にありません。「クラブ
の活動を決めるのは、クラブの自主的判断です」と、
2021-2022年度全体セミナーの中にあります。
　それだけに、クラブ会員同士が協力して運営をし
ていかなければならないと、考えさせられました。

2021-2022年度  五十嵐博宣 幹事
 　歸山年度、幹事を務めさせていただきます五十嵐
です。
　PETSはクラブ会長エレクト研修セミナーですの
で幹事エレクトの私が卓話させていただくのはおこ
がましい感じが致しますがよろしくお願いいたしま
す。
　セミナーの内容については歸山会長エレクトが丁
寧にご説明致しておりますので、私は会場の流れや
感じた事などをお話させていただきます。
　今回のPETSは、コロナ禍においてもロータリー
の奉仕の活動は止めないとの高尾ガバナーエレクト
の方針を反映して、本会場と各分区ごとの会場を
ZOOMを使ったオンラインで結び、三密を可能な限
り避けて実施するという新しい様式で実施いたしま
した。

　なので、本会場をANAクラウンプラザホテルで
我々第4分区を三条ロイヤルホテルにてZOOMを使
用し執り行いました。
　オンラインセミナーは難しいなと思ったのが開会
から数分程度音声のつながりが悪く何を言っている
のか全くわかりませんでした。そして、次年度各委
員長さんの基本方針発表、午後よりRI会長エレクト
　シェカール・メータ氏のメッセージ。通常時の
PETSだとRI会長の翻訳付きのDVDを視聴する？と
思いますが、今回はオンライン形式なのでRI会長ご
本人が生で登場しメッセージを発信されました。
　ただ、そのメッセージが20分程度全部英語。終了
後に事務局がお詫びを言われていましたが、当初は
同時通訳でメッセージを聞く手はずだったようで
す。
　そして、各分区のガバナー補佐の抱負発表。第4
分区の抱負発表の際において、また音声トラブル。

数回のやり直しを経ての発表でしたが、準備を万端
にしていてもトラブルは発生するのだと感じまし
た。
　このようにこの先オンライン形式で行う会議が
主流になると思われます。現に佐藤ガバナー年度の
地区大会をはじめ高尾年度地区協議会、そしてガバ
ナー公式訪問も基本的にはZOOM形式での訪問とア
ナウンスされました。ただ、例会への公式訪問を希
望されるクラブはガバナー補佐及びガバナー事務所
と個別協議をお願いしますとの文言がありました。
　この件につきましては今月末に開催される新年度
理事・役員会において議題にあげさせていただき
クラブとしての考えをまとめたいと思っています。

会長挨拶
「大阪府」

　　　　　　　　　野崎喜一郎 会長
　世界中を襲っているコロナ禍で例会が
二ヶ月ほど休会となりました。今日は久
しぶりの例会です。感染者がなかなか減
らないので、この会場での食事をしない
で弁当を持ち帰るスタイルで今日は行い
ます。4月のこの時期、花見を楽しむ話題
で持ちきりとなるはずでした。しかし、

今年は花見、宴会、移動など全て自粛です。そのような中で
花見の思い出をしてみます。
　10年ほど前、大阪に泊まる用事がありました。半日時間が
あったので「大阪造幣局桜の通り抜け」に行ってきました。
1週間限定の企画です。テレビで何度も見ているのですが、
丁度開催している時だったので見学に行く事にしました。地
元に住んでいる後輩を呼んで電車に乗って行きました。駅に
降りると案内の看板が沢山置かれています。入口に並んで入
門しました。ここは約130種類の桜の樹が植えられていま
す。これが桜かと思うような桜がたくさん有りました。それ
ぞれの樹に木札で名前が書かれています。もちろん聞いたこ
とのない名前ばかりです。普段見ている桜は染井吉野（そめ

いよしの）が圧倒的に多いです。それと比べると
様々な桜が有り大変勉強になりました。造幣局の川
べりはソメイヨシノが満開で、その周りには屋台が
ずらりと並んで、さらに、川に観光船が何隻も走っ
ていてすばらしい景色でした。ちなみにソメイヨシ
ノは接ぎ木でしか増やすことが出来ません。つま
り、クーロンです。それで同じ遺伝子のため時期が
来るといっせいに咲き誇るそうです。
　昨年は中止、今年は4月8日～14日まで事前予約の
人だけが見学できます。今年の花は「楊貴妃」だ
そうです。奈良地方に多く咲いている桜でつぼみは
紅色、花が咲くと薄紅色になるそうです。一度見て
みたいものです。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 幹事

◎佐藤ガバナー事務所より
　「COVID-19感染に関する注意喚起のお願い」
　1. クラブ例会（クラブ事業等）での会食を中止して

ください。
　2. 会員間での会食については極力控え、今まで以

上の十分な配慮をお願いします。
　3. 会員に感染者が発生した場合に備え、クラブの

対応についてご検討願います。
　　上記について、4月末日までは遵守いただきま
　すようお願い申し上げます。

◎佐藤ガバナー事務所より
　「地区大会 開催規模縮小のご連絡」
　「ガバナー月信4月号発行のお知らせ」
◎国際ロータリー日本事務局より
　「4月ロータリーレートのご案内」
　4月1日より　1ドル＝110円
◎吉田RCより
　「第4分区IM開催のご案内」
　　　日　時　6月19日（土）13：30～16：00
　　　※アトラクション、懇親会はございません。
　　　会　場　燕市吉田産業会館

ニコニコBOX
野崎喜一郎会長
　久し振りの例会です。少し緊張しますが皆様例会
を楽しみましょう。

小出子恵出さん
　母の葬儀に際し、ご多忙のところ下田までお越し
になり、クラブそして皆様からお参りならびにご
厚志を頂き、誠にありがとうございました。

歸山　肇さん
　今日はPETS報告をさせていただきます。
渡辺良一幹事
　皆様おひさしぶりです。やっと例会を再開するこ
とが出来ました。ですが、くれぐれもコロナ、お
気を付け下さい。私も気を付けます！

丸山行彦さん
　第86回三条RCゴルフ大会に多数参加いただきまし
てありがとうございました。渡辺良一さん、優勝
おめでとうございます。

斎藤弘文さん
　お久しぶりです。
中村和彦さん
　4月4日ロータリーのコンペ楽しかったです。人と
話しをする事はやっぱりいいですね。

斎藤真澄さん
　会長エレクトの卓話を楽しみにしています。早く
コロナが終息します様に！

松永一義さん
　久しぶりです。
西山徳芳さん
　久しぶりの例会です。皆様に会えてうれしいで
す。

中條克俊さん
　三条クラブのみな様、お久しぶりです。引き続き
よろしくお願いいたします。

伊藤寛一さん
　ひさしぶりでございます。
小林吾郎さん
　久しぶりの例会はやっぱりいいですね。
小越憲泰さん
　久しぶりの例会です。忘れるところでした。
杉山幸英さん
　桜も終りに成りました。ひさしぶりの例会、皆様
の御顔を見れて良かったです。

梨本次郎さん
　久し振りの例会開催うれしく思います。
野水靖之さん
　久しぶりの例会開催。皆さんのお顔が見れて嬉し
いです。　

渡辺勝利さん
　久し振りのサンシン例会です。桜の花も満開
ちょっと過ぎました。
若槻八十彦さん
　1月以来の例会です。桜の花が散りそうです。
荻根澤隆雄さん
　例会の再開良かった、良かった。
早川滝徳さん
　よろしくお願いします。
五十嵐晋三さん
　久し振りの例会です。
中村信一さん
　例会復活……。なにより、なにより。
衛藤泰男さん
　お久しぶりです。よろしくお願いします。
金子俊郎さん
　会長エレクト歸山さん、ご苦労様です。
明田川賢一さん
　歸山さん会長エレクト研修セミナー、ご苦労様で
す。
近藤雄介さん
　久し振りの信金での例会です。何だか知りません
が、コロナが足元に近づいています。
山田富義さん、 高橋　司さん、 長谷川正実さん、
安達俊明さん、 松永隆夫さん、 柳取崇之さん、
相場弘介さん、 船越良則さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

　　　　　　　　4 月 7 日 分　￥      45,000
　　　　　　　　今 年 度 累 計　￥ 1,062,000
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